

Dachau TV startet

■ Erste Sendung geht am 30. August online

Dachau (red) - Nach über einjähriger Vorarbeit geht ab dem 30. August die Sendung „Dachau TV - Das Magazin für Stadt und Landkreis“ online. Der erfahrene Film-Produzent und Moderator Joachim Day fertigt das 35-minütige Format mit seinen professionellen Kamerateams und Cuttern jeweils ein Mal im Monat.

In verschiedenen Rubriken wie 1:1-Interview, Sport, Kultur, Politik, Wirtschaft, Gesundheit und Veranstaltungen wird Dachau und der Landkreis in

besten filmischer Qualität vorgestellt. Day, der unter anderem 18 Jahre als freier Mitarbeiter beim ZDF beschäftigt war, hat bereits 950 TV-Filmbeiträge und 350 Image-Filme produziert und viele Veranstaltungen moderiert. Er ist in Schwabhausen bei Dachau wohnhaft und freut sich auf seine Aufgabe: „Es ist zwar eine Menge Arbeit, das Magazin alle vier Wochen zu produzieren, aber es macht richtig Spaß, wie toll das Konzept von den Verantwortlichen der Stadt und des Landkreises angenommen wird.“

The advertisement features a central portrait of Joachim Day, a smiling man with short hair. Behind him is a graphic with the 'dachau tv' logo in blue and green. Text on the left side reads: 'Das neue Internetfernsehen für Dachau und den Landkreis', 'ab 30.8. online unter www.dachau-tv.de', and 'Jeden Monat neu: alle aktuellen Themen aus der Region für die Region'. Text on the right side reads: 'Das neue Internetfernsehprogramm für Dachau und den Landkreis', 'ab 30.8. online unter www.dachau-tv.de', and 'Jeden Monat neu: alle aktuellen Themen aus der Region für die Region'. A QR code is located to the right of the website address. At the bottom, there are social media icons for YouTube, Twitter, Google+, MyVideo, and Vimeo.

Der Macher von Dachau-TV, Joachim Day.

(Foto: Day)